



Journal de Bord d'un confinement

Atelier
écriture 

D comme Distance

Je parle tu écris pour moi...

Une grande distance c'est mon pays et ma famille là-bas.

Une petite distance, c'est mes enfants on est tous ici mais quand même avec tout ce qui passe, c'est pas comme si on est à côté.

Avec la maladie qui circule on fait pas les activités d'avant comme on veut.

L'enseignement de cette période c'est qu'elle a changé deux choses dans ma vie de tous les jours : les cours et mes enfants et petits enfants.

Je me sens pas loin, mais je les vois pas. Heureusement il y a le téléphone, c'est mieux que rien.

Paroles de Nadia

